



# 常一小だより

令和5年7月3日  
松戸市立常盤平第一小学校

7月号 学校 HP アドレス <http://www.matsudo.ed.jp/toki1-e/>

児童数 58名

## \*\*\* 1学期のまとめの月です \*\*\*

先週、正門前に立っていると、校内の木々から蝉の鳴き声が聞こえてきました。蝉の声を聞くのは、例年より早いように感じました。梅雨明けはまだしばらく先のようにですが、まもなく夏の盛りを迎えようとしています。

7月になりました。1学期の終業式は、7月20日です。今学期の登校日は今日を含めてあと13日になりました。7月は1学期の活動を振り返るまとめの月です。新型コロナウイルスの法令上の位置づけが変更された以降も、手洗いの呼びかけや、換気など感染症対策を図りながら常一小だからこそできる教育を続けてきました。

常一小は児童数は小規模の学校ではあるものの、一人ひとりが活躍する場面は、他校よりも多いと思います。入学・進級したことによる新しい内容の学習、常一小の団結力の高さを示すことができた運動会、学年をこえた交流活動である縦割り活動等、子どもたちは、多くの活動に取り組んできました。子どもたちは、毎日の生活の中で様々な学習をしたり、体験をしたりしながら成長を続けています。今後、学校では学級活動等で、1学期の振り返りを行います。長期休業の前にはよくお願いをすることはありますが、ぜひご家庭でも約4か月間の活動について、夏休み前に子どもたちと話をする時間を作っていただきたいと思います。

4月以来、保護者の皆様や地域の方々に教育活動の多くの面で支えていただきました。また、「学校支援ボランティア」では、環境整備や行事の運営面などご協力をいただき、感謝申し上げます。1学期は、自校での交流や活動が多くありました。2学期以降は、近隣校や地域のみなさんとの交流等を計画していく予定です。終業式前にして、やや早いとは思いますが、1学期の教育活動へのご理解やご支援、ありがとうございました。引き続き、2学期もよろしく願いいたします。

校長 鳥井 久夫



各学年、それぞれの成長が感じられた1学期です。

## 《7月の生活目標》「すみずみまできれいにしよう」「1学期をふりかえろう」

※「手洗い・うがい・咳エチケット」は年間を通しての生活目標です。

### 《7月の主な行事予定》

- ・ 3日（月）全校朝会、学区探検（なかよし学級）
- ・ 4日（火）市立博物館見学（3年生）
- ・ 5日（水）1学期末保護者会全体会、学級懇談会
- ・ 6日（木）委員会活動
- ・ 7日（金）市教委訪問による臨時日課
- ・ 10日（月）短縮日課開始（7月20日まで）
- ・ 18日（火）給食最終日、教育相談日、スクールカウンセラー来校、高木小学校との交流（5年生）
- ・ 20日（木）第1学期終業式
- ・ 21日（金）夏休み開始（8月31日まで）
- ・ 24日（月）～27日（木）個人面談
- ・ 31日（月）、8月1日（火）5年生宿泊体験学習（高木小学校と合同実施）

※各学年の下校時間は、「学年だより」をご確認ください。なお、予定していた内容の変更や中止の場合があることをご理解いただきたいと思います。

### ＜通知票の所見について＞

4月の保護者会全体会にてお知らせした通り、1学期の通知票の所見欄には、学習面や生活面に関する所見を記載しません。夏休み中に個人面談を実施するため、その際、担任よりお子様の学習や生活に関する話をいたします。なお、1学期の所見の欄には、言語活用科日本語分野の評価を文章表現で記載します。

### ＜交通安全について＞

登下校時や下校後の交通安全については、日頃から学校で話をしています。これからは、短縮日課が始まり、下校後の子どもたちの活動時間が長くなります。また、夏休みも目前に控えているため、子どもたちにとっては、開放的な気分が増してくる時期です。子どもたちの活動が活発になるこの時期、ご家庭でも自転車乗車時を含めた交通安全について、十分意識するように話をしていただきたいと思います。報道されている通り、現在自転車乗車時のヘルメット着用が努力義務です。元気に夏休みや2学期を迎えるため、安全面についてご家庭でのご指導をお願いいたします。

### ＜体育館トイレの改修工事終了＞

5月中旬より、体育館トイレの改修工事が行われていました。子どもたちの教育活動に支障がない範囲での改修工事であったため、体育館は工事中も使用を続けてきました。改修工事が6月22日に終了し、6月23日から使用が可能になりました。7月7日の保護者会の際、新しい体育館トイレをご確認いただければと思います。

肥える